

DÉFIS SEPTEMBRE 2019, 4e année

Nom : _____



Bonjour! Voici vos défis pour le mois de septembre. Vous avez jusqu'au jeudi 27 septembre pour compléter les défis. Lorsque vous avez fini, demandez à vos parents de signer votre feuille et montrez- la à votre professeur de français.

A. Grammaire

Réviser le verbes avoir au présent. Il faut être prêt pour un quiz, le jeudi 26 septembre. (fill in the blanks type quiz)

J'ai, Tu as, Il/Elle/on a, Nous avons, Vous avez, Ils/Elles ont.

B. Expression orale

Reconnaître et nommer les nombres de 1 à 100. Pour de l'aide, aller sur **YouTube** et chercher « Learn French-Numbers 1 to 100 ». Link on website in LINKS
<https://mmerossijam.weebly.com/>

C. Écoute et compréhension <https://mmerossijam.weebly.com/>

Écouter, mémoriser et pratiquer à chanter 'Les enfants de la terre' (lien sur notre siteweb) pour aider avec votre prononciation. Soyez prêt à chanter et à discuter le message du chanson a la fin du mois. Répond à la question : Selon toi, quel est le message (la grande idée) de cette chanson?

D. Mon défi personnel en français pour le mois de septembre:

EXPRESSION ORALE -

"Je vais faire de mon mieux à parler en français pendant ma classe de français!"

- J'ai réussi!!!
- Je vais continuer ce défi le mois prochain...
- Je dois encore pratiquer...

Madame Rossi

Youpi! J'ai complété tous les défis du mois de septembre!

(Signature d'élève)

(Signature d'un parent)

Défis du mois septembre


Bonjour! Here are this months homework. They are due Thursday September 27. When it is completed students will sign and have a Parent/Guardian sign your paper. Don't forget to hand it in to Mme Rossi!

A. Grammaire

Review the verb AVOIR in the present tense. There will be a quiz **Thursday September 26**. It will be a fill in the blanks type quiz.

J'ai, Tu as, Il/Elle/on a, Nous avons, Vous avez, Ils/Elles ont.

B. Expression orale

Recognize and name the numbers from 1-100 in French. There is a song in  « Learn French-Numbers 1 to 100 » . Link on my website in LINKS <https://mmerossijam.weebly.com/>

C. Écoute et compréhension <https://mmerossijam.weebly.com/>

Listen, memorise and practice the song 'Les enfants de la terre' (link in website). This is to help with pronunciation. Be ready to sing and discuss the message of the song at the end of the month!

Answer the question: According to you, what is the message of this song (the big idea)?

D. Mon défi personnel en Français pour le mois de septembre:

EXPRESSION ORALE -

“Je vais faire de mon mieux à parler en français pendant ma classe de français!”

I will try my best and make an effort to speak French in the classroom!

- J'ai réussi!!!
- Je vais continuer ce défi le mois prochain...
- Je dois encore pratiquer...

Madame Rossi

Youpi! J'ai complété tous les défis du mois de septembre!

(Signature d'élève)

(Signature d'un parent)